

En octubre, se cambiarán los contenedores manuales por los de pedal

□ **Son 440 nuevas unidades, más cómodos e higiénicos**

A partir del próximo mes de octubre, el Ayuntamiento iniciará la sustitución de los contenedores manuales por los nuevos de pedal, adjudicados en la mesa de contratación de Medioambiente. Con esta decisión, por la que se adquieren un total de 440 nuevos contenedores con pedal, con una capacidad de 3.200 litros cada uno, y seis camiones, de los cuales cuatro serán de carga lateral y dos de carga trasera, el equipo de gobierno da cumplimiento al compromiso adquirido con los vecinos, a través del Foro de la Participación, de dotar a todas las calles de la ciudad de contenedores con sistema de apertura a través de pedal.

De los cerca de 1'4 millones de euros que el Ayuntamiento destinará a

completar y mejorar la red de contenedores distribuidos por toda la ciudad, 336.820 euros se invertirán en la adquisición de los contenedores.

Camiones

Además, se comprarán cuatro camiones de carga lateral de residuos sólidos urbanos, por 828.240 euros, y dos camiones de carga trasera, con un coste de 213.945 euros. Todos ellos, que cuentan con la más moderna tecnología aplicada a la recogida de residuos, estarán preparados para el uso de biocombustibles, contarán con sistemas audiovisuales de apoyo para la realización de su tarea y dispondrán de sistema de protección específicos para evitar accidentes con los ci-

clistas.

Según el concejal responsable de esta área, **Ramón Sotos**, "Además de cumplir con el compromiso que el equipo de gobierno adquirió con el Foro de la Participación, de introducir mejoras en un sistema de recogida de residuos que, aunque ahora parece que siempre hemos disfrutado de él, lleva apenas cinco años funcionando en Albacete produciendo una mejora indudable tanto en la salubridad de nuestras calles, que antes estaban llenas de bolsas de basura; además se introducen elementos de sostenibilidad en el tratamiento de los residuos".

En este sentido, Sotos recordó que a los 1.500 contenedores de residuos orgánicos, "que ahora serán todos de pedal", el



Contenedores con pedal.

equipo de gobierno ha añadido el establecimiento de 300 áreas de aportación selectiva de residuos, un sistema específico para la recogida de papel y cartón en grandes centros generadores, la entrada en funcionamiento de la Planta de Tratamiento y del Ecopar-

que. De esta forma, se configura "un sistema que garantiza el mejor y más ecológico y sostenible tratamiento de los residuos que se generan en nuestra ciudad y evita las molestias que, antes de su entrada en funcionamiento, sufrían los ciudadanos".

LOS ENVASES TE PIDEN QUE LOS SEPARES



EN ALBACETE YA HEMOS RECUPERADO
7.000 TONELADAS DE ENVASES

Recuerda que el sistema de reciclaje empieza en tu casa. Separa tus envases y deposítalos en su contenedor correspondiente de recogida selectiva. Así evitaremos que vayan a los vertederos y cuidaremos de nuestro entorno. Porque entre todos, **aún podemos hacer más.**



SIGAMOS SEPARANDO LOS ENVASES PARA CUIDAR ALBACETE



CONSORCIO PROVINCIAL
DE MEDIO AMBIENTE
ALBACETE

SEPARAR PARA RECICLAR
www.ecoembes.com


ECOEMBES
SEPARAR PARA RECICLAR